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～長野県大町建設事務所より継続的に情報を発信します～

　大町建設事務所では、大町市街地区間の「概略計画の進め方」と「大町市の現状と課題」について、

11月19日から12月６日まで市内６地区で地域の皆さんと意見交換を行いました。

■主なご意見

▽一日も早く完成させてほしい。

▽比較的進めやすいところから、優先的に整備してほしい。

▽災害に強い道路を造ってほしい。

▽地域の安全面、環境面、景観を考慮して進めてほしい。

▽まちづくりについても一緒に考えてほしい。

▽道の駅の建設も検討してほしい。

▽大型車の交通を把握し考慮してほしい。

▽防音対策と眺望確保の両立が可能か検討してほしい。

▽ルート選定は専門家に任せたい。大町市はまとまる必要がある。

▽西側市道を利用し整備するのがよい。

▽防災上、技術的にクリアできるなら、東ルートでの整備がよい。

▽どのルートでも、アクセスしやすい環境整備が必要。　など　

　いただいたご意見も踏まえ、次段階の「複数案の設定と評価項目の設定」へ進んでいきます。

■問い合わせ　大町建設事務所整備・建築課計画調査係　℡23－6534（直通）

地域を支える松本糸魚川連絡道路の整備

松本糸魚川連絡道路ニュース　　Vol.3

　

穏
や
か
に
迎
え
た
平
成
最
後

の
新
年
も
、
は
や
一
月
が
過
ぎ

ま
し
た
。
寒
さ
厳
し
い
中
で
も
、

徐
々
に
日
が
長
く
な
っ
て
、
春

が
待
ち
遠
し
い
季
節
に
な
り
ま

し
た
。

　

４
月
25
日
か
ら
第
36
回
全
国

都
市
緑
化
フ
ェ
ア
が
開
催
さ

れ
ま
す
。
中
心
会
場
の
松
本
平

広
域
公
園
や
サ
ブ
会
場
の
国
営

ア
ル
プ
ス
あ
づ
み
の
公
園
等
と

と
も
に
、
同
29
日
か
ら
サ
テ
ラ

イ
ト
会
場
が
設
置
さ
れ
る
大
町

市
内
で
も
花
と
緑
で
来
場
の
皆

さ
ま
を
迎
え
ま
す
。
大
町
駅
前

広
場
公
園
や
ポ
ケ
ッ
ト
パ
ー
ク
、

中
央
通
り
で
は
、
大
勢
の
手
で

作
り
上
げ
た
花
壇
や
フ
ラ
ワ
ー

コ
ン
テ
ナ
が
、
ま
た
、
大
町
温

泉
郷
と
ラ･

カ
ス
タ 

ナ
チ
ュ
ラ

ル 

ヒ
ー
リ
ン
グ
ガ
ー
デ
ン
で
は
、

イ
ベ
ン
ト
や
ガ
ー
デ
ン
ツ
ア
ー

な
ど
で
、
市
民
や
春
の
行
楽
シ
ー

ズ
ン
の
お
客
さ
ま
を
迎
え
ま
す
。

　

一
斉
に
花
開
く
大
町
の
こ
の

季
節
、
大
町
公
園
や
観
光
道
路
、

中
綱
湖
の
桜
、
中
山
高
原
の
菜

の
花
、
農
具
川
の
芝
桜
や
ア
ヤ

メ
な
ど
も
楽
し
ん
で
い
た
だ
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

　

今
年
は
、
こ
れ
ま
で
準
備
さ

れ
て
き
た
さ
ま
ざ
ま
な
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
が
、
本
格
的
に
始
動

し
ま
す
。
す
で
に
中
心
市
街
地

で
は
、
若
い
世
代
の
起
業
家
が

中
心
と
な
る
北
ア
ル
プ
ス
ブ
ル

ワ
リ
ー
の
ビ
ー
ル
工
場
と
パ
ブ

の
建
設
が
始
ま
り
ま
し
た
。
み

す
ず
コ
ー
ポ
レ
ー
シ
ョ
ン
の
食

品
工
場
は
、
こ
の
春
、
着
工
し

ま
す
し
、
初
夏
に
は
サ
ン
ト
リ
ー

の
飲
料
水
工
場
の
工
事
が
始
ま

る
予
定
で
す
。
そ
し
て
、
立
山

黒
部
ア
ル
ペ
ン
ル
ー
ト
に
は
、

４
月
か
ら
最
新
の
電
気
バ
ス
が

登
場
し
ま
す
。

　

こ
の
ほ
か
、
秋
に
は
社
・
宮

本
の
仁
科
神
明
宮
の
20
年
に
１

度
の
遷
宮
祭
が
催
行
さ
れ
、
多

く
の
参
拝
者
で
大
い
に
に
ぎ
わ

う
こ
と
と
思
い
ま
す
。

　

来
年
開
催
の
東
京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
に
向
か
っ
て
、
プ
ロ
選

手
に
転
向
し
た
奥
原
希
望
選
手

の
大
活
躍
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

さ
ま
ざ
ま
な
分
野
で
、
確
実
に

一
歩
前
進
す
る
年
に
な
る
こ
と

を
願
っ
て
お
り
ま
す
。

こんにちは

牛越です
こんにちは

牛越です
【第108回】

一歩前に進む

大町市長　牛越徹


